

Energie-Impulsberatung

Mit den Wärmebildaufnahmen, die von Ihrem Haus gemacht wurden, lassen sich die Schwachstellen an der Fassade gut erkennen.

Im nächsten Schritt ist eine "Energie-Impulsberatung" zu empfehlen.

Durch eine "Energie-Impulsberatung" entdecken Sie das Energiesparpotenzial, das in Ihrem Haus steckt. Sie kostet nichts, spart viel und bietet eine erste Orientierung für Modernisierungen.



Die "Energie-Impulsberatung" wird über die LEA (Landesenergieagentur Hessen) angeboten. Diese kostenlose Erstberatungen erfolgt telefonisch und online. Die LEA verfügt über ein Team aus zertifizierten Energieberaterinnen und Energieberatern in ganz Hessen.

Die Energieberaterinnen und Energieberater geben einen ersten, richtungsweisenden Weg vor, was man mit einer energieeffizienten Sanierung erreichen kann – also etwa den Wohnkomfort steigern, Energiekosten einsparen, den Immobilienwert erhöhen und vor allem den CO₂-Ausstoß reduzieren.

Für die "Energie-Impulsberatung" ist eine Anmeldung erforderlich unter:

www.lea-hessen.de/Energieberatung

Bitte geben Sie unter Bemerkung an, dass aktuelle Wärmebildaufnahmen des Gebäudes vorliegen.

Nach der Anmeldung meldet sich eine Energieberaterin oder -berater mit einem Terminvorschlag. Die Beratung dauert ca. 30 – 45 Minuten.

Oberursel, August 2023

Telefon: 06171 – 21811 Fax: 06171 – 25737 e-Mail: hessen@verband-wohneigentum.de Internet:www.verband-wohneigentum.de/hessen